

„Gemeinsam Zukunft gestalten – Wir sind bereit!“

Wir setzen uns dafür ein, unsere Stadt zu einem lebendigen und attraktiven Ort für alle zu gestalten, unabhängig von religiöser, kultureller und ethnischer Zugehörigkeit. Wir streben danach, dass alle Ortsteile unserer Gemeinde noch enger zusammenwachsen und sich auf Augenhöhe solidarisch zueinander verhalten.

Deshalb sind uns die folgenden Themen besonders wichtig:

1. Stärkung von Vereinen und ehrenamtlichem Engagement:

Vereine sind nicht nur Treffpunkte, sondern auch wichtige Zentren für sozialen Zusammenhalt und individuelle Entwicklung. Lasst uns gemeinsam die Vereinsarbeit fördern und ausbauen, denn zusammen können wir viel bewirken!

2. Eine familienfreundliche Stadt für alle Generationen:

Kinder sind unsere Zukunft, und wir setzen uns dafür ein, dass unsere Stadt ein optimaler Ort zum Aufwachsen ist. Kindergärten, Schulen, Horte und Spielplätze spielen dabei eine wichtige Rolle, um eine sichere und ansprechende Umgebung für Familien zu schaffen. Durch gezielte Investitionen in Bildung, Betreuung und Freizeitgestaltung schaffen wir eine Umgebung, in der alle Generationen zusammenkommen, voneinander lernen und sich gegenseitig unterstützen.

3. Sport und Kultur als Inspirationsquelle:

Eine lebendige Stadt zeichnet sich durch ein breites kulturelles und sportliches Angebot aus. Daher liegt es uns am Herzen, ein vielfältiges Programm für alle Altersgruppen anzubieten, um das Gemeinschaftsgefühl zu stärken.

4. Bürgernahe und transparente Verwaltung:

Wir setzen uns für eine Verwaltung ein, die den Bürgerinnen und Bürgern auf Augenhöhe begegnet. Dazu gehören erweiterte Öffnungszeiten und die Weiterentwicklung digitaler Dienstleistungen.

Wir laden Sie herzlich dazu ein, gemeinsam mit uns eine lebendige und zukunftsorientierte Gemeinschaft zu gestalten. Unsere Vision ist eine Stadt, die auf Offenheit, Ehrlichkeit, Respekt und Toleranz basiert und in der alle Bürgerinnen und Bürger ein selbstbestimmtes Leben führen können, frei von Fremdenfeindlichkeit, Diskriminierung, Hass und Hetze. Die Abgeordneten der Partei DIE LINKE stehen offen für Vorschläge, Hinweise und Anregungen der Bürgerinnen und Bürger.

Geben Sie uns Ihre Stimme am 09. Juni 2024, um gemeinsam eine sozial gerechte und solidarische Gemeinschaft in unserer Stadt zu schaffen.

Alexander Horn

Ich setze mich für eine transparente Politik im Dialog mit Bürgerinnen und Bürgern ein. Ihre Meinungen und Anliegen sind mir wichtig für eine gemeinsame Gestaltung unserer Stadt.

Simone Mieske

Mein Hauptanliegen ist es, alle Ortsteile unserer Gemeinde enger zusammenwachsen zu lassen, um gemeinsam einheitliche Ziele zu verwirklichen.

Karen Mohr

Ich engagiere mich für eine Stadt, die für alle Generationen ein Zuhause bietet. Mit großer Leidenschaft und Begeisterung setze ich mich dafür ein, ein harmonisches Miteinander zu fördern.

Ralf Freitag

Anknüpfend an meine langjährige ehrenamtliche Tätigkeit in verschiedenen großen Vereinen möchte ich Kultur, Sport und gemeinschaftliche Aktivitäten unterstützen und voranbringen.

Thomas Seerig

Katja Horn

Mir liegt es am Herzen, die gesellschaftlichen Angebote für alle Generationen zu erweitern und zu fördern. Dazu gehören beispielsweise Kindersport, Teenie Disko, Jugendarbeit, Elternkaffee und Seniorennachmittage.

Karen Mohr für Kreisflyer

Ich engagiere mich für eine lebendige Gemeinschaft, in der alle Generationen gleichermaßen berücksichtigt werden. Mit Herz und Leidenschaft setze ich mich dafür ein, gemeinsam eine dynamische Zukunft zu gestalten.

Postkarte Simone:

Seit 2008 engagiere ich mich aktiv in der Kommunalpolitik und war in den letzten 10 Jahren Mitglied des Ortsbeirates Seefeld. Zudem habe ich langjährige Erfahrung als Vorsitzende des Ausschusses für Bauen, Stadtentwicklung und Ordnung.

Meine Ziele sind es im Interesse unserer Gemeinde mit Hauptaugenmerk insbesondere für die Ortsteile den Zusammenhalt zu stärken und die Interessen der Bürger in allen Belangen zu berücksichtigen und zu vertreten.

Ferner möchte ich die Kulturellen Veranstaltungen Gemeindeübergreifend in Zusammenarbeit mit den Vereinen fortführen und intensivieren. Dies ist mir eine Herzensangelegenheit.

Ich setze mich dafür ein, zukünftige Projekte unter Einbeziehung der Einwohner, Ortsteile sowie Vereine umzusetzen.

Die Weiterentwicklung der Infrastruktur in Seefeld ist ein weiterer Schwerpunkt meiner Arbeit, da mir die Verbesserung der Lebensqualität für alle Bürgerinnen und Bürger sehr wichtig ist.

Offen:

Postkarte Alex, Karen, Ralf